



Quadri se baja de la contienda presidencial

Hace unos minutos Gabriel Quadri emitió un comunicado a través de sus redes sociales: “México requiere un liderazgo sólido para encabezar el Frente Amplio por México y un proceso complejo de reconstrucción y unidad nacional. Es preciso recuperar el prestigio de México, reestablecer el estado de derecho, el orden y la seguridad. Por invitación del Presidente del PAN formaré parte del equipo de especialistas del Frente”. Es decir, se baja Quadri de la contienda, pero se integra como parte del equipo de especialistas del Frente Amplio por México.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJFF1pYI7dYOqcw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215553&parId=75F18D3264FEE48F%215538&o=OneUp>